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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 
 

Jeudi 16 novembre 2023 à 18h00 
4375, rue Ontario E, Montréal, Qc, H1V 1K5

Étaient présent.e.s 

● Lionel Pardin 
● Caroline Gagnon 
● Mariève Lafortune  
● Samuel Carrier 
● Colin Nixon 
● Katia Gagné 
● Anne Saint-Pierre 
● Danielle Aznavourian 
● Sophie Beauchamp 
● Madeleine Beaudet 
● Justine Doré 
● Alexy Farandou 
● Mathilde Germond-Trudeau 
● Tom Guego 
● Miriam Kagan 
● Natalia Marquez-Calderon 
● Janne Paquin 
● Céline Richert 

● Julie Sarrazin 
● Nansika 
● Laurence Tremblay 
● Vicky Walczak 
● Ala Yarchak 
● Sébastien Cléroux 
● Sonia Hernandez 
● Yves Séguin 
● Louis Dusseault 
● Viviane Maréchal 
● Claudia Demonteil 
● Annie Fréchette  
● Sylvie Sénécal-Beaudoin 
● Emmanuelle Christophe  
● Lison Beausoleil  
● Élodie Loiseau 
● Sébastien Paquin (Audit) 
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1. Ouverture de l'assemblée par le président 
 

La réunion débute à 18h09. 
 
Nous constatons qu’il y a quorum, selon l’article 14 de la corporation qui demande que 10 
membres enregistrés dans les livres soient présents à l’assemblée. 
 
Lionel remercie les membres du C.A. présent. 
 
Le président de l’assemblée souhaite rendre hommage à deux personnes qui ont eu un grand 
impact sur Je Passe Partout. Le président remercie Lison Beausoleil et Sylvie Sénécal pour 
leur dévouement auprès des jeunes, des familles et de l’organisme. Un message de 
remerciement pour Lison Beausoleil est énoncé par Colin Nixon. Puis, Annie Fréchette rend 
hommage à Sylvie Sénécal.  
 
Lionel Pardin souligne l’implication de nombreux employé.e.s fidèle..s à Je Passe Partout. 

  

Danièle Bordeleau : 11 ans d’engagement et départ à la retraite 

Emmanuelle Christophe : 11 ans d’engagement 

Colin Nixon : 8 ans d’engagement 

Julie Sarrazin et Catherine Whittaker : 7 ans d’engagement 

Maude Coulombe : 5 ans d’engagement 

 
Samuel Carrier fait un rappel du déroulement de la séance.  
 
 
2. Élection d'un.e président.e d'assemblée et d'un.e secrétaire 
 
Samuel Carrier propose Lionel Pardin comme Président et Annie Fréchette comme secrétaire 
appuyé par Caroline Gagnon. Adopté à l’unanimité. 
 
3.  Acceptation des nouveaux membres 
 
Lionel Pardin présente les nouveaux membres qui s’ajoutent à cette date-ci à l’organisation 
(membres 1 à 132). 
 
Résolution no20231116-1 
L’adoption des membres 1 à 132 est proposée par Justine Doré et appuyée par Lison Beausoleil.  
Adopté à l’unanimité. 
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4. Adoption de l'ordre du jour 
 
Lionel Pardin présente l’ordre du jour. Il n’y a pas de commentaire ou de modification à 
apporter. 
 

Katia Gagné propose l’adoption de l’ordre du jour du 16 novembre 2023 tel que présenté, 
Emmanuelle Christophe appuie. Adopté à l’unanimité. 

5. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 17 novembre 
2022 
 
Lionel Pardin invite les membres à prendre connaissance du procès-verbal de l’assemblée du 
17 novembre 2022. Il demande aux personnes présentes l’an dernier si elles ont des 
modifications à apporter au document ou s’il manque des informations. Lionel Pardin 
rappelle que le document est disponible à l’accueil.  
 
Ajout de Sylvie Sénécal à la liste des présences de l’AGA du 17 novembre 2022. 
 
Résolution no20231116-2 
Tom Guego  propose l’adoption du procès-verbal de l’assemblée du 17 novembre 2022, Sylvie. 
Sénécal appuie.  Adopté à l’unanimité. 
 

6. Présentation et adoption du rapport d’activités de l’année 2022-2023  

Lionel mentionne que le rapport d’activités 2022-2023 sera présenté par l’équipe de 
coordination. 

- Vicky Walczal présente le profil des jeunes et des familles. 85% des élèves sont référés 
par nos écoles partenaires et 69% des familles soutenues sont issues de l’immigration. 
Elle souligne l’ajout de deux nouveaux points de service, l’école secondaire Louis-Riel 
et l’organisme Un Élan pour la vie.  

- Mathilde Germond-Trudeau présente les faits saillants du soutien scolaire et de 
l’intervention familiale. 3 427 jeunes et parents ont bénéficié des services et/ou 
participé aux activités de JPP. Elle présente également l’impact des programmes sur 
les jeunes et les familles.  

- Laurence Tremblay présente les réalisations du programme Des livres en visite. Colin 
Nixon, celles du programme numérique.  

- Annie Fréchette présente les améliorations aux conditions de travail de l’équipe et au 
processus de recrutement. 
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- Élodie Loiseau présente le camp pédagogique et le nouveau projet pour les jeunes 
n’ayant pas accès à des camp de jour.  

- Julie Sarrazin présente le projet de philosophie pour enfants et parle de son impact sur 
les jeunes qui y ont participé.  

- Anne St-Pierre présente la Brigade intergénérationnelle et ses réalisations. 
- Samuel Carrier nous parle des sources de financement de l’organisme et de 

l’accompagnement de l’organisme Je réussis dans sa relance.  
- Madeleine Beaudet présente l’Opération Sac à Dos. 300 enfants ont reçu du matériel 

scolaire pour la rentrée scolaire en 2022. Elle présente également la Fête de la lecture. 
450 personnes ont participé à l’événement. 

 
Samuel Carrier répond aux questions des membres. 

 

Anne St-Pierre propose, Claudia Demonteil appuie. 

 

7. Dévoilement du balado 

Lionel annonce l’écoute d’un extrait du balado réalisé dans le cadre des ateliers de philosophie pour 

enfants. Ce balado a été réalisé par Colin Nixon et Julie Sarrazin.  

 

Nansika nous parle de son expérience comme coanimatrice du balado. Julie Sarrazin remercie 

l’ensemble des personnes qui ont contribué à la réalisation du balado. 

 

Après l’écoute, Samuel félicite Nansika et remercie Julie et toutes les personnes qui ont participé à 

la réalisation du balado. 

 

8. Présentation du rapport financier au 31 juillet 2023  

 
Lionel Pardin présente notre vérificateur comptable, Sébastien Paquin, CPA auditeur de chez 
Paquin et Associés Inc. Ce dernier présente le rapport financier au 31 juillet 2023.  
 
Lionel Pardin remercie Monsieur Paquin qui doit quitter avant le prochain point. 
 
Samuel Carrier présente plus en détail notre état des résultats. 
 
Lional Pardin présente les 10 membres du conseil d’administration de l’organisme et la 
mission du conseil d’administration. 
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Lional Pardin et Samuel Carrier répondent aux questions. 
 
Élodie Loiseau propose l’adoption des États financiers, Madelaine Beaudet appuie. 

9. Nomination de l’Auditeur pour l'année financière 2023-2024 
 
Sylvie Sénécal propose le renouvellement de l’embauche de la Firme Paquin & associés pour 
la vérification de nos états financiers pour l’année 2023-2024. 
Justine Doré appuie. 
 

10. Présentation des orientations 2023-2024 
 
Lionel Pardin invite Samuel Carrier à présenter les orientations pour l’année 2023-2024. 

• Ajouter des services pour les classes de maternelle et les classes d’accueil 

• Développer la programmation estivale 

• Développer un programme de mentorat pour l’équipe d’intervention 

• Demeurer attractif et favoriser la rétention du personnel 

• Accompagner Je réussis dans sa relance et participer à la mutualisation de nos services 

• Réaliser une planification stratégique 

11. Présentation des prévisions budgétaires 2023-2024 
 
Lionel Pardin invite Samuel Carrier et Sonia Hernandez à présenter les prévisions 
budgétaires.  
 

12. Élection d'un (e) président (e) d’élection et d'un(e) secrétaire 
 
Natalia propose Samuel Carrier comme président d’élection et Annie Fréchette comme 
secrétaire d’élection, appuyé par Caroline Gagnon. Adopté à l’unanimité. 

13. Élection des membres du conseil d’administration 
 
Samuel Carrier organise les élections. Il annonce que trois postes sont vacants au sein du 
conseil d’administration. La direction a reçu trois candidatures pour les postes 
d’administrateurs à la suite de l’envoi de la lettre d’invitation à l’AGA transmise le 23 octobre 
dernier, tel que stipulé à l’article 15 de nos règlements généraux.  
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Lionel Pardin, Mariève Lafortune et Louise Routhier ont posé à nouveau leur candidature. 
Le président de l’assemblée invite les candidats à se présenter à tour de rôle.   

Mariève se présente.  
Samuel Carrier fait la lecture du message de Louise Routhier, cette dernière ne pouvant être 
présente à l’AGA.  
Lionel Pardin se présente. 

Samuel Carrier rappelle la procédure et décide du vote par acclamation puisque que 
l’assemblée ne demande pas de vote. Les trois candidats sont élus au conseil d’administration. 

Résolution no2023116-3 
Il y a 3 postes ouverts et 3 personnes ont soumis leur candidature : Mariève Lafortune, Louise 
Routhier et Lionel Pardin sont élus par acclamation.  

14. Clôture de l’assemblée
Lionel Pardin clôt l’AGA en remerciant le CA, la direction, le personnel et les participant.e.s .

La rencontre prend fin à 20h17. 

______________________________________ ____________________________________ 
Présidence Secrétariat 
Lionel Pardin  Annie Fréchette 




